

すわみつえ通信

No.138 2020年8月31日(月)

日本共産党鴻巣市議会議員

諒訪 三津枝



連絡先 鴻巣市赤見台3-2-7
TEL: 596-9440 FAX: 507-4151
携帯: 080-5039-2785
E-mail: mi-suwa@ezweb.ne.jp
mitsue-suwa@jcom.zaq.ne.jp

WEBで

すわみつえ



ホームページで、すわみつえの政策とお約束をご紹介します。

福祉・教育最優先の街づくり 市民の声を生かし いのちとくらしを守る市政に

鴻巣市ホームページから議会生中継もご覧になれます！



市民の皆さん、税金が、いのちを守り暮らしを豊かにするために使われているか、市民目線でチェックします。議会開催中は詳細な情報を取り、お寄せください。

9月1日(火)より9月24日(木)まで24日間の日程での月議会定例会が始まります。2019年度決算の認定、教育委員任命、フランクフルト購入の財産取得議案、2020年度補正予算等20議案を審議します。

2019年度決算認定の9月議会定例会始まる



鴻巣市議会 本会議場（本庁舎5階）

9月議会の主な日程

- 9月1日(火) 本会議(議案・請願の上程、説明)
9月4日(金) 本会議(質疑・討論・採決・委員会付託)
9月7日(月)・8日(火) 文教福祉常任委員会
まちづくり常任委員会
9月9日(水)・10日(木) 政策総務常任委員会
市民環境常任委員会
9月14日(月)・15日(火)・17日(木)・18日(金) 一般質問
9月24日(木) 本会議(委員長報告・質疑・討論・採決)
閉会

* すわみつえ議員の一般質問は9月18日(金)11時頃からです。

傍聴席は

●2席ずつ空けて着座しました。

●座席前面に透明シートが設置されました。

●議席執行部席の全てにアクリル板が設置されました。
一般質問の時間は6月議会と同様に75分が60分に短縮され、1議員が終了したら休憩を取り、議場の換気を行います。

議場は

コロナ感染防止対策としてマスク着用・3密を防ぐ

近年、議案等資料の印刷・配布にかかる経費と事務負担を軽減し、連絡体制の迅速化を図る目的でタブレットを導入する議会が増えています。鴻巣市議会でも議会運営委員会でタブレット導入に向けて議論を重ねてきました。(今議会で補正予算を上程し、12月に入札、2021年1月よりテスト運用を開始する予定で進めています。

コロナ禍やゾンビのような
村八分

俳句コーナー

瑠璃子

【令和3年3月までの主なイベント】

- ★中止するイベント パンジーマラソン
- ◆実施予定のイベント
- ・令和2年10月10日(土)
アンサンブル鴻巣ヴィルトゥオーゾ
第24回定期演奏会
- ・令和2年11月29日(日)
防災訓練(避難所開設運営訓練等、
参加者限定)
- ・令和3年1月10日(日)
成人式(3回に分け短時間で開催)
- ・令和3年3月26日(金)
合併15周年記念式典

議会のペーパーレス化
を進める

毎週朝 駅頭においてホットなニュース「すわみつえ通信」をお届けします。
(月)吹上駅南口 (火)北鴻巣駅東口 (水)北鴻巣駅西口 (木)吹上駅北口 (金)鴻巣駅西口

安倍晋三首相が持病の悪化を理由に辞任を表明しました。首相は直前まで新型コロナウイルス対策の政府本部会議に出席しており、突然の辞意に驚きの声が日本中に広がりました。治療に専念し、健康を回復されることを願います。

しんぶん赤旗

8月29日付

「コロナ感染拡大で国民が重大な危機に直面している時に、国政に一刻の停滞もあつてはなりません。速やかに臨時国会を開き、「コロナ対策などの重要課題の議論を行うことが必要です。

コロナ対策の議論急務

8月24日には首相連続在職日数の歴代最長を更新していました。その一方で、安倍政権の「コロナ対応は「アベノマスク」や「GO TO TRAVEL」をめぐる迷走と混迷、後手後手の連續でPCR検査のあま

りの少なさをはじめ国民の批判と不信の声が渦巻いていたした。

「コロナ感染拡大が続く中での辞任理由について、安倍首相は、自身の健康が国民の負託にこだえられる状態でないと述べました。記者会見の冒頭で、首相は新たなコロナ対策を公表しました。その中身は検査や医療のあり方をはじめコロナ対策の根幹に関わる重要な政策であり、国会での検証と議論が急がれるものばかりです。国民の健康と命、暮らしと営業を守るために力を尽くす政治の役割が一層重要となっています。

安倍政権が幕を引くのにあたって、改めて問われるといふのはアベノマスクは「安倍政治」です。14年に歴代政権の憲法解釈を強引に変更し、集団的自衛権の行使を認めめる閣議決定を行い、15年には

安保法制=戦争法を成立させました。17年には憲法9条に自衛隊

はできません。

首相が売り物にした経済政策「アベノミクス」は貧困と格差を広げ、2度にわたる消費税増税は経済に深刻な打撃を与えるました。「コロナ感染

を書き込む明文改憲案を打ち出しましたが、それは国民のたたか

いによって実現できませんでした。

辞任表明の会見で、安倍首相は、改憲への国民世論が広がらなかつたと認めざるをえませんでした。首相は後継政権下での改憲に期待を示しましたが、9条改憲を許さない国民の声に背を向けることは許されません。

新しい政治への転換こそ

首相の辞任によって、日本の政治に新しい激動的な時代が始まつたことは間違ひありません。

「森友」「加計」「桜を見る会」疑惑をはじめとする「国政私物化」や行政文書の改ざん・隠ぺいについても世論の厳しい批判にさらされました。辞任表明会見で記者から問われた首相は「私物化したつもりは全くない」と表明しましたが、一連の疑惑をあつまつにすることが急務です。

第2次安倍政権下で残った疑惑

()は国会などで追及が始まった時期



森友学園問題

(17年2月)

大幅な値引きの背景に、妻の安倍昭恵氏らの影響がなかったか。売却に関する公文書の改ざんの具体的な経緯は

加計学園問題

(17年3月)

首相の友人が理事長を務める学園が新設を目指していた獣医学部について、国家戦略特区の選定過程で特別な便宜が図られなかつたか



「桜を見る会」の問題

(19年11月)

首相主催の会で、出席者数が年々増加。地元有権者を招いた夕食会も開き、違法な有権者への寄付に当たらないのか

検察人事への介入疑惑

(20年2月)

政権に近いとされる東京高検検事長を異例の定年延長。政治的中立性を厳しく求められる検察人事への介入ではないか

回転木馬、愛され49年 8月閉園の「としまえん」



8月31日に閉園する東京都練馬区の遊園地「としまえん」。94年の歴史がある園には、親子3代、4代にわたって思い出がある人も少なくない。中でも園のシンボルである回転木馬「エルドラド」には、コロナ禍の入場制限がかかる中でも、連日多くの客が詰めかけている。

エルドラドは、ニューヨークの遊園地で多くの人に愛されたが、遊園地が閉園。69年にとしまえんが購入し、日本にやってきた。園によると、71年の営業開始から49年間で、延べ2630万人の客を乗せてきたという。

【朝日新聞デジタル 8月25日付】